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 愛知県公立病院会看護部長会議が年 2 回開催されます。県内の公立病院 17 病院の看

護部長が参集します。会議では旬な議題を提出し回答したものをベースに議論します。

3 月に当院が当番病院として Web 開催しました。 

 この会議に参加する際、気になっていたことがありました。それは、病院の役割や

機能分化が進んでいることや地域の諸事情から各病院の果たす責任が若干変化してい

る中で共通して議論ができるテーマ選択は難しいなぁ、ということでした。そこで、

今回、その中でも活発な議題が予測できるテーマを選択し運営しました。具体的には

①特定行為研修修了者の対応、②新人職員の対応、③始業前残業、④看護師長会の有

り方です。 

 会議の中から、少しでも看護部長さんらの思考が整理出来たり、組織運営に役立つ

ヒントが得られた時間が共有できたと感じられたら良かったかなぁと思いました。 

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 

会議の運営に当たり書記で参加した 2 人の 

看護局次長さんお疲れ様でした。 

吉田智里さん(左)と竹中利美さん 


